

“Que sean uno, para que el mundo crea” (Jn 17, 21)

Lean en fraternidad el fragmento del evangelio de Juan en el que Jesús, la víspera de su pasión y muerte, ruega al Padre por la fraternidad de sus discípulos y por tu fraternidad.

Respondan juntos a la siguiente pregunta y escriban la respuesta en su bitácora misionera:

¿Por qué para Jesús son tan importantes las buenas relaciones en la fraternidad?





“Como tú, [Padre], me has enviado al mundo, yo también los he enviado al mundo. No ruego sólo por éstos, sino también por aquellos que, por medio de su palabra, creerán en mí, para que todos sean uno. Como tú, Padre, en mí y yo en ti, que ellos también sean uno en nosotros, para que el mundo crea que tú me has enviado”. (Jn 17, 18.20-21)